



OFFRE D'EMPLOI

Chauffeur-opérateur de chasse-neige pour le déneigement

Tu es une personne disponible ?
Tu aimes le travail manuel ?
Nous avons ce qu'il faut pour toi!

Voici ce que nous offrons :

- Date d'entrée en fonction : décembre 2024;
- Type d'emploi : Temps plein, contractuel jusqu'à fin mars 2025;
- Horaire : 40hrs garantie selon les besoins opérationnels;
- Salaire horaire entre 28\$ et 33\$ selon expérience;

Les responsabilités associées au poste consistent à :

- Opérer un camion 10 roues équipé d'une grappe et d'une saleuse et tout autre équipement requis dans le cadre des travaux de déneigement et ce, en utilisant les méthodes de guidages appropriés ;
- Inspecter et entretenir les véhicules, conformément au programme d'entretien préventif du service et aux lois en vigueur;
- Réaliser les opérations sécuritairement ;
- Procéder à la surveillance météo et la patrouille du réseau routier ;
- Effectuer toutes autres tâches que lui confie son supérieur immédiat ou visant à répondre aux attentes particulières pouvant lui être signifiées par ce dernier.

Exigences et compétences recherchées :

- Posséder un permis de conduire classe 3 (la classe 1 est un atout) ;
- Détenir une expérience professionnelle en déneigement de chemins d'hiver ;
- Carte de compétence reliée au déneigement (un atout);
- Excellentes aptitudes en planification et organisation du travail;
- Bonne santé et endurance physique (l'employeur se réserve le droit d'exiger un bilan médical);
- Autonomie, sens de l'initiative, rigueur et débrouillardise;
- Grande disponibilité;
- Toute carte de compétence sera considérée comme un atout.

Cela t'intéresse et tu veux te joindre à nous :

Si les compétences requises et les tâches décrites plus haut correspondent à vos talents et champs d'intérêt, veuillez nous transmettre votre curriculum vitae par courriel à rh@mrcbellechasse.qc.ca

Bien que toutes les candidatures soient analysées avec attention, nous communiquerons uniquement avec les personnes retenues. Nous vous remercions de l'intérêt manifesté pour le poste. La forme masculine a été utilisée précédemment dans le seul but d'alléger le texte.